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「何のために学習するの？」⇒みんなで力を合わせてよりよい未来をつ
くっていくため⇒だからこそ「問題を見つけて解決していく」ことが大事
⇒そのために，「自分から進んで学習しよう」「宿題
をしっかりやり自主学習をしよう」・・・こんな話
をしました。最後に６年生の頑張りを称えました。
１月にある「茨城県学力診断のためのテスト（県内
の小学３年生以上が受ける）」では，６年生を手本
として『あと１０点』アップを合言葉にしてみんな
でがんばろうと締めくくりました。

第２回の学校力向上委員会があ
りました。この委員会は子供たち
の健やかな成長やよりよい堀原小
を創るため，学校評議員，学校関
係者評価委員の皆様で組織されて
います。授業や学校行事を参観し
ていただき，率直なご意見やご感
想を述べていただいて学校改善に
生かしていくためのものです。
委員の皆様から「授業態度が

とてもよく，集中している。」「教
室の中が整理整頓されている。」
「市民センターを利用する子は
履物をそろえて入室したり，静
かに勉強したりすることができ
て素晴らしい。」などのご感想を
いただき，とても嬉しくなりました。

全教室で，毎日新し
い加湿器が稼働してい
ます。お陰様で適度な
湿度を確保することが
でき，かぜやインフル
エンザの予防に役立っ
ています。
整備用品として，グ

ラウンドレーキを購入
しました。軽トラ（宇
梶孝様より貸与）でこ
のレイキを引くと，で
こぼこになったグラウ
ンドが見る見るうちに平らになります。
安全・安心な学校づくりの一つとして大
いに役立てていきたいと思います。

６年生が頑張っています。11/30,12/1に行われた水戸市学習状況調査で，前回（9/14,15)の本校
の点数を１点から１８点上回りました。４教科合計で２８点も上回りました。一人一人が学力を向上
させようと，授業に集中し，家庭学習を充実させたことが奏功しました。大幅アップした子供たちか
らは「あせらず，問題を読んだり，線を引いて何度も読み返したりした。」「きちんとノートをとるよ
うにしたり，色遣いに気を付けたりして，復習しやすいようにした。」「授業で苦手だったところを毎
日繰り返し復習した。」「先生の説明を書きとめるようにした。」などのコメントがありました。

ボランティアとして１７名の堀原地区高齢者クラブ
連合会の皆様が来校してくださいました。１年生の子
供たちは，お手玉，こま，メンコ，おはじき，竹とん
ぼ，あやとりのそれぞれの名人から手ほどきを受け，
なれない手つきでしたがみんな笑顔になりました。教
えてくださっている名人は，子供たち以上の笑顔にな
っていました。子供たちは昔遊びの活動を通して，友
達や地域のお年寄りとかかわることの楽しさやよさを
全身で感じ，楽しむことができました。
このあと給食もご一緒させていただき，おいしく楽

しい会食になりました。また一つ，いい学びができま
した。本当にありがとうございました。


